

INTERVILLES BESLÉ-LANGON : 6 A 7



L'épreuve intellectuelle

Organisée par le comité des fêtes da Beslé avec la collaboration du Syndicat d'initiative, la rencontre Intervilles Beslé-Langon s'est déroulée dimanche dernier sur la prairie de la Motte, prêtée gracieusement par M. Gérard Destrée, maire de Beslé et président des fêtes.

Cette rencontre sportive et humoristique vit la victoire de Langon sur le score de 7 à 6.

Mais Beslé ne démérita nullement et il remporta les jeux de construction, du lancer, de la momie, de natation et l'épreuve intellectuelle. Après un match nul dans le jeu des pompiers, Langon devait prendre l'avantage grâce aux jeux du ballon, de la meule de foin, du débrouillard, de la joute lyonnaise, de la course en barque et du tir à la corde.

Parmi la foule de supporters venus encourager les équipes locales et profiter d'un après-midi de détente sur les bords de la Vilaine, on notait la présence de M. Fournis, conseiller général, ainsi que des maires des communes environnantes.



La foule devant le podium